

► **Mazières-  
en-Gâtine**

Ambiance conviviale  
pour des projets  
pédagogiques



*François Billaud, professeur d'espagnol, prodigue les conseils au petit Ethan et Aymeric.*

La soirée des Olympiades, la première du genre au collège Roger-Thabault, a connu un vif succès vendredi 1<sup>er</sup> juillet. Jonathan Aubree, assistant d'éducation dans l'établissement depuis trois ans, a souhaité organiser une fête dont les bénéfices serviront à financer les projets pédagogiques de l'année scolaire prochaine par le foyer socio-éducatif.

Avec la participation de tout le personnel enseignant, administratif et technique, une vingtaine d'ateliers ont été organisés. James Billaudeau, papa de Guillaume Billaudeau occupant le poste de secrétaire, a prêté des jeux en bois anciens qu'il confectionne pour son plaisir et celui des autres. Un parcours d'échasse, le pontu, le parcours de bille ou de l'œuf, en passant par le Molky, le baby-foot, la course en sac, le minigolf, la pêche à la ligne... ont ravi les participants.

A la restauration, Jean-Yves, le chef cuisinier, Monique et Laurence ont servi frites et saucisses pour le régal des petits et des grands.



**Mazières en Gâtine**